

別府翔青高校で「こことーく」を行いました

2025年7月5日（土曜日），別府翔青高校で「こことーく」を行いました。別府翔青高校の1～3年生78名，大分大学の学生30名が参加しました。

司会者（大学生）のあいさつに続いて，参加者は高校生3名・大学生1名のグループを作り，自己紹介や対話を行って初対面の緊張をほぐしました。

続いて，各グループから2名の高校生が「先輩の話」を聴きに行き，その間残る1名と大学生が一對一で対話を深めました。「先輩の話」を聞く生徒と大学生と対話する生徒を入れ替えながら3クール繰り返したあと，再度グループ全員で懇談し，最後にこれからの生活の目標を決めて「約束カード」を記入しました。



進路や勉強に悩みを抱えている子が多かったが、十分がんばっていると感じた。
(大学生)

生徒と話していくなかで、自分も振り返ることができました。自分が生徒の役に立てたようで嬉しかったです。
(大学生)

先輩方の話を聞いて共感した部分が多くあり、もっと自分を鍛えていくきっかけにもなって、とても良いイベントだった。
(高校生)



すごくフレンドリーに接してくれてうれしかった。悩んでいることを相談できて、たくさんアドバイスをもらったので頑張ろうと思った。
(高校生)

